

Haute Couture für Ihre Gläser

Eine neue Art Aperitif.

Elexir ersetzt alkoholische Getränke in ihrer Genuss- und Wirkungskompetenz. Es ist eine völlig neue Art, ein anti-alkoholisches Getränk zu genießen.

Ein sensorisches Hochleistungsgetränk. Dicht, intensiv, anregend für alle sensorischen Komponenten des Körpers: Den Geschmack. Den Geruch. Den Geist. Die Gefühle.

Hochwertig angerichtet und serviert, entsteht, ähnlich dem Genuss von hervorragendem Wein, ein kontrolliertes, bewusstes Trinkerlebnis von großer Komplexität.



HEINZ REITBAUER SENIOR
Doyen der österreichischen
Top-Gastronomie



»Es wird Zeit, dass für die Spitzengastronomie endlich einmal die alkoholfreien Drinks oder Aperitifs bewertet und selektiert werden, da der Gast immer mehr danach fragt. Die Farbe von Elexir entspricht der eines edlen Rotweines. Im Abgang bleibt nichts am Gaumen zurück, daher ist es auch ideal als Aperitif einzusetzen. Elexir passt vom Aussehen und vom Geschmack für alle, vom jungen bis zum älteren Gast. Um das Aroma, den Geschmack und den Duft von Elexir zu erreichen, brauchen Weine mindestens 12 % Alkohol. Elexir passt hervorragend auch zu Käse und Gänseleber!«

MARTIN SIEBERER
Chef im Trofana Royal,
»Paznauer Stube«, Ischgl



»Endlich gibt es ein tolles Produkt für das sonst so spärliche alkoholfreie Aperitifangebot. Das Interessanteste am Elexir ist, dass der eigenen Kreativität im Aperitif- bzw. Cocktailbereich keine Grenzen gesetzt sind. Die Verpackung sticht ins Auge, eine noch nie da gewesene Präsentation. Der Duft ist anregend, das Beerensaroma in der Nase macht neugierig auf den ersten Schluck. Die Farbe ist kräftig, man meint, einen Wein im Glas zu haben.«

INFO

Bezugsquellen und weitere Informationen finden Sie unter www.elexir.at